

L'usine [ASCOVAL](#) / T : 03.27.22.23.24 de Saint-Saulve subit de plein fouet la hausse des prix de l'électricité depuis plusieurs mois, avec une facture s'élevant à plusieurs millions d'euros. Le prix de revient des produits augmente ainsi de 15 à 20%, ce qui implique des ventes au niveau des coûts variables pour les contrats rédigés à prix fixe, avec la crainte de vendre à perte en cas de hausse continue des prix. Près de 50% des contrats ont été annulés en raison de cette augmentation des prix, et l'usine manque de visibilité pour 2022.